



Communiqué de presse – 30 janvier 2026

La RTBF refuse toute forme d'ingérence

La RTBF et la Société des journalistes de la RTBF (SDJ) réagissent avec fermeté aux propos tenus par la ministre des Médias, Jacqueline Galant, et le président du MR, Georges-Louis Bouchez, à l'égard de la RTBF et de ses équipes.

Nous acceptons les critiques et le débat public mais nous refusons toute forme d'ingérence.

Nous condamnons toute déclaration qui porte atteinte à l'indépendance éditoriale du média public, que ce soit au niveau de sa structure, de ses missions, de ses valeurs et de son personnel.

En particulier, les attaques qui affectent la sérénité du processus de renouvellement de certaines fonctions de direction. Nous serons particulièrement vigilants à la transparence et à l'indépendance de ces procédures.

Nous soutenons, défendons et revendiquons le travail de toutes les équipes de la rédaction face à des propos dénigrants, non étayés, méprisants. Nous dénonçons le climat de pression et de menaces répétées qui touche l'ensemble de la RTBF et de ses équipes.

Toutes les émissions de la RTBF sont faites avec rigueur, indépendance, savoir-faire, déontologie. Elles se veulent utiles à l'information des publics. Elles participent activement aux débats pluralistes de la Fédération Wallonie-Bruxelles. Elles sont à la base de réflexions de société tant par les enquêtes que par les révélations qu'elles apportent. C'est et ce sera toujours notre ligne éditoriale en toute autonomie, en exigence de qualité et en respect de la liberté de la presse, au cœur de la démocratie.

Notre seule boussole reste le respect que nous avons pour les publics et la confiance qu'ils nous témoignent, en retour, au quotidien.

La direction de la RTBF

La direction de l'information et des sports

La Société des journalistes de la RTBF